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雷認 1982年8月24日

例会日 火曜国 12;30

例急場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763=5110FAX763-5121

会長 萩原喜代署

幹事 渡邊源市

臓･鋪霊讓池森函室
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題字伊藤昌石

No. 1 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2013～2()l'|年度I〈I会長ロンDバートン

◆ニコボックス前年度小林委員長より報告

前年度二コボックス実績報告

合計2,859,000円

．…･････…………･･……………今日の例会………･…･……．．……．．…”

第1462回平成25年7月9日（火）

クラブフォーラム

今年度活動計画報告
2,800,000円という目標を達成することができました。
1年間大変お世話になり、ありがとうございました。

今年度のニコボックスに対しても、皆様のご協力を
宜しくお願い致します

．…，．………………………･…………先週の例会 ~…･…･……･……………･……・

第1461回平成25年7月2日（火）晴

クラブフォーラム

新旧会長挨拶 前年度皆出席者表彰

井上雅之前カバナー補佐ご挨拶’◆君が代

◆奉仕の理想
◆ビジター紹介 1名

◆新旧会長幹事ラベルボタンの引継ぎ

谷口前会長より萩原会長へ

竹内前幹事より渡避枠事へ

I｣瞳窟I

本日は萩原新会長、渡邊新幹事

の応援に参りました。

今日このようにお迎え頂き大変

光栄に思います。
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萩原新会長の今年度のテーマ

は「輝き」ということで、大い

に輝いて頂き、そしてどうぞ、

力まずにありのままで頑張って
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腱 頂きたいと思います。

渡避新幹事に激励申し上げますが、幹事というのは野球

でいえばキャッチャー、･ﾘ･ツカーでいえばゴールキーパ

ーであり非常に責任が思い。
あちらに衝立がございますが、私は､衝立の“ついたて”

ではなく、幹事は衝立の金具だと思います。金具は見え

ませんが、金具がグラグラしていては、衝立は立ちませ

ん。ですからどうか頑張って~ドさい。

大いに新しいロータリーの時代を切り開いていただき

たいと思います。御活雌をお祈り致しております。

ありがとうございました。
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◆出席報告

会員 37 （31 ）名

出席率 87． 10％

前々回 6／ 11 （修正出席率）

◆7月会員誕生日

佐久間良治君（7／4） 水口

大谷 恩君（7／12） 尾関

貴志浩司君（7／25） 笹野

◆7月御夫人誕生日

三好 親夫人（7／9） 樫尾

大口弘和夫人（7／27） 近藤

竹内克豊夫人（7／29）

出席27名

96． 97％
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|渡邊幹事報告’富二夫人（7／24）

和幸夫人（7／27）
1）7月のロータリーレー|､は1ドル＝99円に変更

になりましたのでお知らせ致します

2）ロータリーの友、ガバナー月信7月号が届いてお

ります。お帰りにお持ち下さい

3）足立一郎君が全身骨折のため東部医療センター

に入院されました。

上半期休会願いが出ております。

会長ﾃｰﾏ鵬き」 本紙は再生紙を使用しております．



’’ ’ 谷口前会長挨拶萩原会長挨拶
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私の会長職は先月の25日で終わりました。

30周年を記念する年でもあり、皆様方にご努力を頂

き有難うございました。

節目を過ぎ、本年は新たな第一歩の気持ちで千種ロータ

リーの歩みを続けて行くものと思います。

特に本年は千種ロータリークラブはじめての女性会長

の年でもあります。新鮮な例会運営をしてい頂けるもの

と期待しています。会の遮営を考えると世代の椛成に偏

りがないことが好ましいところです。

活動的なクラブとしては若い世代の方が多くを占める

ことが必要であります。千秘ロータリーは会員の減少が

目立ち、会の運営にも影聯が出てきます。そのためにも

会員の贈強が要諦されますが、会長一人がそれを叫んで

も叶うものではありません。皆様方のご協力がどうして

も必要です。本年度もそれが並要課題となるのではと考
えるところであり、皆様方のご協力をお願いします。

昨年度の皆様のご協力に感謝し会長挨拶とさせて頂き

ます。

，

~
~

「よろしくお願い申し上げます」

皆さまこんにちは！
いよいよ始まりました。これから一年間渡避幹事と共

に良い相棒だね！と皆さまにおっしゃって頂けるよ

うそして皆さまのお役に立てますよう務めてまいり

たく存じます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

始めに本日のステキなお客様をご紹介申し上げます。

東名古屋分区前ガバナー補佐名古屋昭和ロータリー
クラブ井上雅之様です。

井上様ようこそ私ども千種ロータリークラブにいら
して下さいました。ありがとうございます。

井上さまと初めてお話しをさせていただいたのは1.M.
の時でしたか私が司会をさせて頂きました時「とても

良い司会でしたよ」とわざわざお声をかけていただき
ました。その時の優しい「まなざし」を今も嬉しく心に
残っております。

その井上さまが本日お出掛け下さいましたので私

は感動で胸が一杯になりました。

「新会長と新幹事」を励ますために来ましたと、おっ

しゃって下さいました。

有難いことです。 渡避幹事と頑張ります1 1 1
今年度は私の時間の許す限り、お花と共に皆さまを

お迎え致したく存じます。

本日は「ヒマワリ」をメインに活けました。

皆さま！ 「ヒマワリ」の花言葉はご存じでしょう
か？？？・ ・ ・それでは申し上げます。

「あなたはすばらしい！ 」です。

一年後皆さまにそうおっしゃって頂けるように、ま
た私自身を励ます意味でこのお花を選びました。

太陽に向かって猟と咲くヒマワリのように明るく元

気よく皆さまのお役に立てますように研鐡してまい

りたく存じます。

渡邊幹事ともども、どうぞよろしくお願い申し上げま
す。
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＜直前会長・幹事へ記念品贈呈＞

竹内前幹事挨拶

皆様、こんにちは

前幹事挨拶とのことですが、やはり最終例会の時と同じ
になってしまいます。

私がなんとか一年続けられましたのは、谷口会長の寛大

なお心と会員の皆様のご支援．ご協力のおかげでござい

ます。ほんとうにありがとうございました。

今になってみると昨年末、谷口会長に幹事を辞めさせて

頂きたいと懇願したのが、懐かしくさえ思えて参りま

す。

任期を終え、全く事務局加藤様からメールが来なくなっ

たことが、日常生活の中で一番の大きな変化でございま

す。

萩原会長、波避幹事、今年度宜しくお願いいたします。

前年度100%皆出席報告

大谷直前会場遮営委員長より100％出朧者の発表

があり、それぞれ記念品をお持ち頂きました

ホームクラブ100%萩原さん竹内君

おめでとうございます

1年間お疲れ様でした！
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とされました。 日本語訳は| 2Ol2-2O 13年度皆出席者’

｢ロータリーを実践しみんな豊かな人生を」年
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宮尾紘司

堀江宏輝

尾関武弘

山本眞輔

佐久間良治

三好 親

萩原喜代子

伊藤健文

加藤重雄

池森由幸

竹内克豊

鈴木聖三

大谷 恩

渡邊源市

小林英毅

大口弘和

となっています。私は「ロータリーに積極的に参加し、

自分と周りを磨き上げ、輝かしい人生に変えていこう」

と理解しました。

7月は「ロータリーを実践するための準備月間」であ

ります。すでに7月前より計画された事業、活動があ

ると思いますが、実現するためのスタートを切るときが

来ました。 「出足良ければ、後は順調」と言われる様に

好スタートを願っています。

2006年と2010年にロータリーが行った調査で､ロー

タリーのことを知らない人が大勢いること、また、ロー

タリーという名を聞いたことがあっても、その大半は

ロータリーが何をする団体なのかを知らないというこ

とが明らかになりました。そして判明したのは、ロータ

リーとは何か、何をする団体なのかを、そもそもロータ

リアン自身がうまく説明できない、ということです。

一般の人々にロータリーについて効果的に伝えるには、

まず、ロータリアン自身がロータリーをよく理解する必

要があります。

ロータリーは単なる奉仕団体や人道団体に留まるも

のではありません。多様な職業の会員基盤のおかげで、

他団体が見ることのできない課題や機会を捉え、職業

スキルを生かして奉仕します。

ロータリーは、地域社会を少しずつ改善しながら、

社会的な影響をもたらしています。 「国際奉仕」や「社

会奉仕」という分類をしていますが、実際には、 「世界

的な規模で地域社会に影響を与えている」と言ってよ

いのです。この点でロータリーは無二の存在です。

ロータリアンのブランドを体現し、まず自分がなぜ

ロータリアンとなったのか、ロータリアンであることは

自分にとってどのような意味があるのか今一度考えて

おいてください。

皆様と1年間、2760地区のキャッチフレーズである

「磨いて輝こう」を意識し、ロータリー・テーマを実践

し、有意義で達成感ある年度にしましょう。

会員ご本人のみならず、ご家族、地区および各クラ

ブの職員の方々すべてのご健勝を願い、ご挨拶とさせ
ていただきます。
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近藤和幸

ホームクラブ100% 萩原喜代子

竹内克豊

＜ガバナー月信7月号よ↓l>

■ガバナーメッセージ

2013-14年度第2760地区ガバナー

田中 正規

いよいよ7月の新年度が

始まります。

各クラブの会長、幹事の皆様

はPETS,地区協議会で勉強

され、地区役員の方々は更に

チーム研修セミナー、地区協

議会のための研修セミナーと

多くの研修をしていただきま
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した。

ロータリーは各クラブが主体であり、地区はその運営を

サポートするためのものであります。

ガバナーはその地区のRIの役員であります。各クラブ

の助言者であり、 RIの伝道者でもあります。そのため

に、私達夫婦はガバナーエレクトとして、今年1月に米

国サンディエゴの国際協議会に出席してきました。

その研修で繰り返し言われたことは、 「ロータリーは世

界に類の無いすばらしい団体であること。地域や世界の

発展のために力を尽くせるのはロータリーしかない。そ

してロータリアンはロータリーから多くの恵みを得て

いる。 」とのことでした。

＜名古屋アイリスロータリークラブ

加盟承認のお知らせ＞

2013年6月18日 RI第2760地区83番目のクラブ

として名古屋アイリスクラブが国際ロータリーに正式

に加盟承認されました。

【名古屋アイリスロータリークラブ】

例会曜日

例会時間

例会場

水|曜日

午後1時～2時

ANAクラウンプラザホテルグラン

コート名古屋 （中区金山）

4,000円登録料今年度のRI会長ロンD.バートンさんは

2013-2014年度RIテーマを
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井上雅之君

（昭和RC前東名古屋分区ガバナー補佐）

本日、萩原新会長と渡邊新幹事さんの応援にやっ

て参りました。ロータリーも新しい時代です。
大いに御活躍下さい

萩原喜代子

いよいよ始まります。

1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

渡避幹事さんと2人3脚で頑張ってまいります

小林英毅

萩原会長渡邊幹事1年間御苦労様です。

余り力まず気楽にやりましょう。

小山雅弘

大口さん立派な30周年記録誌が出来ましたね。

御苦労様でした。

宮尾紘司

萩原さん渡邊さんガンバレ1

大口弘和

萩原会長渡邊幹事の船出を祝って1

ゴルフ会年間優勝にて、谷口会長賞を頂きまし

た。

御夫人誕生日祝い

笹野義春

会長幹事 1年間御苦労様ですが、頑張って

下さい

会員誕生日祝い

鈴木理之

萩原会長渡遡幹事肩の力を抜いて1年間楽し
く進んで下さい

鈴木聖三

国際奉仕委員長1年間おせわになりました。

本年度は社会奉仕委員長を担当します。

宜しくお願いします

竹内克豊

萩原年度いよいよ船出です
宜しくお願い致します

御夫人誕生日祝い

竹内眞三

萩原渡邉コンビの船出を祝して

1年間御厄介になります

ニコボックス委員会

渡遜源市

1年間御指導よろしくお願いします

例会の日はロータリーネクタイをつけることに

しました。

伊藤健文 加藤重雄 牧野登志子

柵木充明 西川豊長 太田和孝
谷口 優 舎人経昭 山本眞輔

吉田 玄

新年度萩原会長渡邊幹事の船出を祝って！

佐久間良治 会員誕生日祝い

大谷 恩 会員誕生日祝い

尾関武弘 会員誕生日祝い

貴志浩司 会員誕生日祝い

樫尾富二 御夫人誕生日祝い

近藤和幸 御夫人誕生日祝い

~、

|合計 ’40， 000 円’
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、
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国際ロータリー第2760地区

第4回俳句大会の開催について（ご案内）
演題 「季語について」

講師 「笹」主宰伊藤敬子

演題 「現代に響く芭蕉の言葉」

識師 名古屋ボストン美術館

館長馬場駿吉

7月26日 （金） （ロータリアン、ご家族）

9月27日 （金）名古屋北RC事務局まで

参加料3,000円／人

投句のみ2,000円／人

特別講演

平成25年11月3日 （日）

13時～17時（予定）

愛知県産業労働センター

「ウインクあいち」12F1201会議室

TELO52-571-6131

大会日時

大会場所

参加〆切

投句〆切

会 饗

※参加ご希望の方、詳細の問い合わせは、

事務局までお願い致します

次回例会：平成25年7月16日 （火) 4F舞の間

クラブフォーラム委員会活動計画報告

,I


